

Floja Litográfica.

Madrid 19 de Julio 1842.

Actos Oficiales.

Güera. La gaceta de hoy solo contiene un decreto de S. A. expedido por dicho ministerio en 56 del actual, declarando aptos para el cumplimiento, como procedentes de la extinguida Guardia Real, al Comandante D. Juan Linares de Odriozola, a los Capitanes Don Sebastian Portillo, D. Francisco Fernandez Desta y D. Robustiano Perez, a los Tenientes D. Ramon Diazquez Quiros y D. Miguel de la Puente; y a los subtenientes D. Antonio Garcia de Mardilla, D. Domingo Tomas Caramos y D. Jose Manuel Ochoa.

Noticias Estrangeras.

La sesión del 8. de la cámara de los comunes en Londres se ha ocupado toda con discusiones sobre la miseria pública.

Los delegados de las provincias en numero de 144. han tenido una entrevista con Sir Roberto Peel, uno de sus miembros en un acalorado discurso. Despues de hacer una triste pintura de la miseria del pueblo, suplico al Ministro que modificara la ley de cercas para libertar al pais de la anarquia. S. J. en un tono rápido contesto,, Yo prometo someter al examen del Gobierno las diversas cuestiones que acabais de agitar. Yo miro esto como un deber, y nada mas tengo que decir, sino que experimento las mas vivas simpatias por los sufrimientos del pais". Los delegados quedaron muy poco satisfechos de la respuesta, y se quedaron en sesión permanente hasta llegar a la realizacion de los votos y las miras de la asamblea. El Sur dice que esta determinación es muy importante.

En el periódico Galignani-Wossenger del 13. que se publica en Paris por la tarde, leemos lo siguiente: al momento de entrar nuestro periódico en prensa, se nos comunica la noticia de haber sucedido un acontecimiento grave a S. A. R. el Duque de Orleans: yendo en su cabriole hacia la puerta Marillat, se desvío su caballo lanzándole fuera del asiento. El Duque cayó de cabeza, se levanto sin sentido derramando mucha

sangre por la herida, y a las dos horas murió.

Ministeriales Oposición.

Debillayme Dupont, de l'Europe
Gardien Larabit

249. ministeriales

149. de la oposición

422. diputados ya nombrados.

Los diputados de Ileando se han quejado a su Rey (de los Poblos) de las trabas para su industria y comercio de hilos, a consecuencia de las alteraciones hechas en los aranceles franceses.

Se piensa en aumentar los 31. reales de impuestos bonarios en Paris, y por consiguiente la fuerza de aquel cuerpo, para que esté en proporción con el aumento de la población y de las clases de industria, que emplean el fuego como agente de sus productos.

Noticias Nacionales.

Dice la Tribuna de Valencia que cualquiera que lea el artículo de despedida de la Floja, acerá que el partido republicano es numeroso en aquella ciudad, pero que se compone de 21. a 30. ilusos, 12. ó 14. retrogrados y alguno que otro oficial de ex-voluntarios realistas.

El 10. llegó a Valencia a su regreso de los baños de Archena el benemérito Capitan general D. Pedro Chacón.

Una comisión de la Diputación provincial de Alicante ha llegado a Valencia, para tratar con la de esta Capital sobre la construcción de un camino que conduzca desde esta a aquella ciudad por la marina. Tambien deberá ocuparse del modo de realizar el otro camino proyectado, y que debe pasar por Pativa y Alcoy. Estas son mejoras positivas, y cuyo pensamiento merece los mayores elogios.

El Liceo artístico y literario de Murcia empieza a dar señales de vida. Despues de un largo periodo de silencio, mengua y abatimiento de aquella rica e ilustrada población, se abrió el 12. del corriente, y a pesar de los calores, concursó un excede número de personas attraídas por la fama, novedad y buen nombre de su Corporación. Los salones se

ofrecían vestidos con gusto y belleza, y las producciones artísticas que adornaban angulos y teatros, causó la admiración de todos los concurrentes. Todas las secciones presentaron muestras de adelantos, preciso resultado de la aplicación del estudio, y de una sabia y bien entendida dirección. La sección de literatura alternando con la de Música, disputaba a vista los laureles.

El 15. del corriente ha empezado a publicarse en la misma ciudad un nuevo periódico titulado „El Amigo de los Labradores y del Pueblo, y según leemos en su n.º 1. se constituye rival de muerte contra el Murciano independiente. Gustamos de la lucha periodística cuando aprueba discusiones que caen sobre asuntos que afectan directa e indirectamente los intereses comunes; pero si nos sería doloroso ver que los periódicos de que acabamos de hacer mención, saliendo del palenque que les trae su destino como escritores públicos, mancharen sus columnas con la indecorosa diatriba de la personalidad, armazón de que van, con mengua de la razón, de la lógica muchos especuladores periodistas. Creemos que los nuevos atletas no motivados por un mezquino y soñado interés usarán el lenguaje del decoro y la gravedad.

Madrid.

Se espera con ansia la apertura de las Cámaras francesas mandadas reunir para el dia 26. de este mes, y no pue de menos de ser así, cuando se ha observado en esta nación un vértigo en la lucha electoral. Los pueblos se han ocupado en ella con calor, los periódicos no han hablado de otra cosa, todos los medios se han agitado, se ha dado resorte a todos los elementos, y este intercambio eléctrico de los franceses parece que anuncia en secreto algún suceso de gran transcendencia, atañan dose por hombres cuyos talentos parlamentarios pudieren salvar á la Francia de los infortunios que la amenazan. Muy en breve podremos veremos el resultado de estos afanes, veremos la marcha

que emprenden las nuevas Cámaras, y que principios son los que adoptan.

Segun anunciamos a nuestros lectores en la Floja de ayer, ha tenido hoy efectivamente lugar la reunión de los Impresores y Directores de periódicos, con el objeto de dominar la situación tipográfica, si tal puede llamarse; y segun hemos podido traslucir se ha acordado en ella, entre otras cosas, dirigir avisos a las provincias invitando á los cajistas que en ellas existen, donde el trabajo no es tan abundante como en la Corte, a dirigirse á esta capital y serán ocupados segun su capacidad, abonándoseles hasta el máximo de 16 reales.

Deseamos que esta medida como las demás que se han acordado, sea tan fructuosa en buenos resultados como se prometen sus autores, para que la prensa periodística de la capital salga de la crisis en que se halla y de que no se dé ejemplo en los fastos tipográficos.

Módulos

Hemos visto a un amigo procedente de Sevilla unos zapatos charolados, que no son de piel sino de una tela muy fina y ligera, y de efecto idéntico á aquella. Invitamos a nuestros zapateros a que priven muestras y especulen con este objeto de comodidad.

Bolsa de hoy.

Titul. del 5. S/ plaro 29 3/4 1/4, y 29 7/8. a 5° f. v. 3/4
firmes con 11 cupones.

3d. del 3. S/ a id. 21 1/4, 21 1/2, a 5°. fechas 5/5.
1 21 1/2 a 35 días fha/ 5/5. a p. m. de Madrid

Cambios.

Alicante 3/4 d. Barcelona 1/4 d. Bilbao 1/2 p. C. Cádiz 3/4 a 1.
d. Coruña 1. d. Granada 1 1/4 d. Málaga 1 d. Santander por Santiago 1 d. Sevilla 1/4 a 3/4 d. Valencia 1/2 d. Zaragoza 1 d.
nro d. Londres 37 7/8. a 90 d. Paris 16 1/2 d. a id.

Se suscribe en la Litogr. d. F. Dragon, Plaz. del Angel 17, 21, 22, 23.

